

くらし・いのち・平和

なんとしても守りたい



水戸市議会議員

田中まさき

江尻 はい。ささやかだけどあたり前の願いを県政に届けたいと思っています。

江尻 原発の問題も早く決着つけないと…。

田中 老朽化で、核のゴミも行き場がないし。できもしない避難計画より廃炉が一番。再稼働なんて絶対ノーです。

江尻 再稼働反対と言わない市长や知事、原発推進する安倍政权。声を広げて変えたいです。



東海第2原発は廃炉に

▲愛犬と千波湖で散歩



茨城県議会議員

江尻かな

田中さんと江尻さんが思いを語りあいました



江尻 水戸市は国保税や介護保険料、水道料金とか、毎年値上げばかり。

田中 市にお金がないわけじゃないんですよ。これまでで過去最高の100億円の黒字をため込んでるんですから…。

江尻 ビックリです。4年間で4倍に増えたんですね。

田中 そう。子育てや介護、教育のために使える財源はある。これをどう使うか。開発やムダ使いにはかりつけないむんじやね。

江尻 くらしのために使ってほしい。

田中 新しい市役所や市民会館のようない大型事業も続くのでしっかりチェックしないと。

江尻 ホント大事です。保育所増やしたり、通学路や学校トイレの改善とか、身近な要望がたくさんあるんですから。

田中 せまい道路や雨水で困つてる人も多いですね。

小学4年生の息子さんより(題字も)

ぼくのお父さん

ぼくのお父さんは、わからないことを聞くと、何でも調べて教えてくれます。パンツをうつのがとても速いで、ぼくもうち方を教わっています。でも、書道はぼくが教えてあげます。お母さんがかんごしなので、夜ぎれたり、ねる前に本を読んでくれます。朝はぼくといっしょに、玉子焼きを作ることもあります。

お父さんは、ご飯を食べるのがとても早いです。僕が話している間にあつという間に食べてしまいます。

休みの日にはいつもよにキヤッチボールやサッカーをします。去年は山登りにも連れて行ってくれました。これからもお父さんといっしょにいろんな山に行きたいです。

税金の使い方チェック

田中 県議選はあたたかい激励が多かったです。

江尻 はい。ささやかだけどあたり前の願いを県政に届けたいと思っています。

憲法9条をまもる

田中 安倍政権の暴走は本当にひどい。いのちをおびやかす政治です。

江尻 そのまま進んだら、行きつく先は戦争への道を感じずにはいられないです。

田中 私も父親として、こんなにやせました不安をもつたことはないです。

江尻 子ども達を戦場に送るようなことは絶対にやめさせなさいや。

田中 本当に。戦争する国づくりではなく、暴力の連鎖を断ち切つて、平和を守ろうと、声を大にして訴えたいと思います。

江尻 ゼひ3人の市議団を実現させて、市民の皆さんと力をあわせてがんばりましょう。